



令和3年9月14日 第7号

学校だより



京都市立北総合支援学校

全校児童生徒集会



8月25日（水）に全校児童生徒集会を行いました。体育館を拠点として各教室に放映し、リモートで参加しました。各部の児童生徒代表が、夏休みの振り返りを発表しました。また、8月1日（日）に行われた第41回全京都障害者総合スポーツ大会ボッチャ大会のチームの表彰がありました。準優勝！おめでとうございます！



性に関する学習

小学部では、「生と性の学習」として、今年度は7月と2月に学習することを計画しています。その中で、小学部3年生が、7月に2日間に分けて、顔の部位の名前を学習し、そして顔の洗い方の学習をしました。



まず、顔の部位の学習では、①あたま、②おでこ、③め、④はな、⑤くち、⑥あごの全部で「かお」ということから学習しました。



次に、昨年度学習した手洗いを一人ずつを行い、そして、顔の洗い方を学習してから、実際に洗いました。実践では、生き生きと取り組んでいる様子がありました。顔に水がかかることが苦手な児童も、みんなでわいわい学習していると楽しくなってきた様子で、良い表情で取り組むことができました。顔を洗うとさっぱりとして気持ち良い！笑顔がいっぱいでした。

また、リズムに合わせて、身体の部位を触ることにも取り組みました。音楽に合わせて体の部位を触っていました。

おしらせ

京都市では、国の交付金を活用し、新型コロナウイルス感染症の拡大の影響により、不安を抱える女性に寄り添った相談支援窓口を設置しました。ウイングス京都をはじめ、市内各所で生理用品



詳しくはこち
ら

(令和4年3月までの期間、生理用ナプキンおひとり1パック・無料)をお渡しして、相談窓口をご案内しています。

学校でもお渡ししていますので、必要な方はご相談ください。

新着教職員の紹介

高等部 鈴木 正臣
学校図書館司書 久保村 志麻
A L T ライリー・コナー よろしくお願ひいたします



手指消毒液をいただきました

京都労働者福祉協議会様より
京都市立総合支援学校8校に手
指消毒液を寄贈していただきました。
本校には手指消毒用アルコ
ール 1000ml を 30 本いただいて
います。

日常的に有
効に使用させ
ていただきま
す。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
子どもと共に育む京都市民憲章を実践しましょう！
京都はぐくみ憲章